

Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

"En el caso del PAN ya no es estadio para ver qué podemos modificar o solo es posponerla para el lunes o martes. Ya es una decisión tomada, inamovible de ya no participar en esta reforma. Estamos absolutamente convencidos, más allá del contenido de una iniciativa, la que sea, si no se supo explicar sus virtudes o sus bondades, por más buenas que sean, si provocó dudas ante la sociedad civil u organizaciones, Acción Nacional lejos de avergonzarse y decir que recapacita, con todo honor decimos que recapacitamos".

https://drive.google.com/file/d/1yc0FlWHoaUW7fRQvlPlkEU4eHh4sUbph/view